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ОРГАН ПОЛИТОТДЕЛА УРАЛЬСКОГО ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО 
УПРАВЛЕНИЯ ГВФ И ТЕРКОМА ПРОФСОЮЗА

АВИАРАБОТНИКОВ

К НОВЫМ УСПЕХАМ! «Городское агентство». 
Эта вывеска, украшаю
щая одно из зданий в
центре Свердловска,

того, что рабочие часто выходят 
на смену, по существу, не зная, 
что делать. Мастер здесь — ред
кий гость, и не удивительно, что 
материалы подвозятся сюда не-
регулярно. Анекдотично, но
факт: не так давно девушки-ма 
ляры вынуждены были проспать 
две смены подряд по той причи
не, что на участок вовремя не 
завезЛи пульверизатор. В другой 
раз они были обречены на без
делье из-за нехватки раствора.

Подстать работникам СМУ-8 
трудятся и их коллеги из окса. 
До сих пор все их участие пока

Совещание командно-руководящего состава
Уральского территориального управления ГВФ
ft А МАРТА в клубе Свердлов- 
/ I ского аэропорта состоялось 

*• I совещание командно-руко
водящего состава подразделений 
Уральского управления ГВФ. С 
докладом о работе коллектива 
управления в 1961 году высту
пил начальник управления Р. И. 
Барабохин.

Докладчик отметил, что ми
нувший, 1961 год, был ознамено
ван выдающимся историческим 
событием — состоялся XXII съезд 
Комкмунистической партии Совет
ского Союза. Подготовка к нему 
и его исторические решения выз
вали небывалый трудовой подъем 
у авиаработников Урала. По ря
ду основных показателей личный 
состав Уральского управления 
ГВФ выполнил план 1961 года.

По сравнению с 1960 годом до
стигнуты некоторые успехи в де
ле обеспечения и регулярности 
полетов. Однако положение дале
ко не такое, чтобы успокаивать
ся. Пилотами совершено боль
шое количество летных происше
ствий, в там числе — тяжелые. 
Это говорит о том, что с выучкой 
у некоторых летчиков и с дис
циплиной дело обстоит далеко не 
благополучно.

Не может удовлетворить и со
стояние с регулярностью полетов, 
особенно в Свердловском аэро
порту.

Начальник управления подроб
но анализирует работу по служ
бам, вскрывает недостатки, ост
ро критикует виновников, вы
двигает задачи, которые предсто
ит решить для того, чтобы успеш
но провести навигацию 1962 го-

ется на вопросах повышения лет
ного мастерства и трудовой дис
циплины личного состава. Боль
шие задачи стоят перед работни
ками в деле упорядочения под
готовки северных аэродромов, 
особенно Салехардского, к зим
ней навигации, чтобы раньше на
чинать вывозку рыбы и других 
грузов, скапливающихся в боль
шом количестве в отдаленных 
(районах. В аэропортах Тюмен
ской авиагруппы ощущается ост
рая необходимость в увеличении 
численности личного состава.

Н а ч а л ьн ик с тр о иггел ьно-м онта ж - 
него управления № 8 ГВФ А. А. 
Бондарчук посвятила выступле
ние задачам капитального и жи
лищного строительства. У строи
телей есть все возможности, что
бы закончить в срок объекты, во
время освоить выделенные сред
ства. Но для этого требуется по- 
мощь. Например, в текущем году 
ведется много ,нетипового строи
тельства, для него поступают в 
большом количестве самые разно
образное оборудование, материа
лы, и нередко рядовым строите
лям не под силу бывает разоб
раться в получаемом оборудова
нии. Поэтому есть необходимость 
иметь при отделе наземных со
оружений Уральского управления 
ГВФ инженера-специалиста по 
спецоборудованию, кабелям и т. д. 
Плохо обстоят дела в СМУ-8 со 
строительством подсобных поме
щений и как результат — здесь 
слаба производственная база. На 
современном этапе, когда земля

Далее П. П. Збыковский рас-

знакома многим горожа
нам. Именно отсюда на
чинали некоторые из 
них свое первое знакомство 
Аэрофлотом, здесь впервые

ДЕЛО ЗА ВАМИ, 
СТРОИТЕЛИ!
они

да четвертого года семялет-
ки. Подробно анализируя летные 
происшествия и нарушения, допу
щенные летно-подъемным соста
вом, он говорит о необходимости

сильно 
телям

Тов. 
что в 
начать

отстает от неба, — строи- 
надо всячески помогать.
Бондарчук говорит о том, 
текущем году необходимо

строительство кинотеатра 
в поселке Свердловского аэро-

повышать требовательность
командного состава к подчинен
ным, что должно сыграть важную 
роль в поддержании дисциплины 
на должном уровне и в конечном 
счете способствовать обеспечению 
безопасности и регулярности по
летов.

После доклада начальника уп
равления развернулись прения.

Первым слово взял командир 
, Тюменской авиагруппы ГВФ 

К. А. Лужецкий:
— В минувшем году личный 

состав Тюменской авиагруппы,— 
сказал он, — добился значи
тельных успехов в выполнении 
(производственных планов. Воз
росли по сравнению с 1960 годом 
объемы авиаперевозок, а также 
работы по специальному примене
нию авиации. Правда, с выруч
кой дело обстояло плохо — не-

порта.
Начальник Свердловского аэро

порта П. П. 3быковский в сво
ем выступлении рассказал о бур
ном росте отправок из Сверд
ловского аэропорта. Однако сей
час сложилось тревожное поло
жение с выполнением плана гру
зовых отправок. Частично виной
тому то, что Свердловский
нар хоз д о сих 
твердых планов 
кам.

— Тем не 
Збыкавский, —

пор не
сов- 

имеет
по грузоотправ-

менее, — сказал 
мы предпринима-

додано государству сотни 
рублей.

Оратор говорит о росте

тысяч

объ-
емов авиаперевозок в 1962 году. 
Авиаторам Тюмени предстоит 
освоить южный куст районов об
ласти, открыть несколько новых 
линий. Он подробно останавлива-

ем меры для улучшения работы. 
Мы имеем хорошо составленный 
план оргтехмероприятий, который 
поможет нам в значительной ме
ре упорядочить работу, даже в 
напряженный летний период. Од
нако для улучшения организации 
грузовых отправок необходимо 
иметь в штате отдела перевозок 
к в али фицирор энного ап еци ал ист а 
по привлечению коммерческой за
грузки. Большим резервом, до 
сих пор неиспользованным, явля
ется повышение коммерческой за
грузки самолетов, которая у нас 
составляет всего 72 процента.

сказывает о трудовых 
коллектива Свердловского 
порта. В соревновайии за 
мистический труд сейчас 
участвуют свыше тысячи

буднях 
аэр-о- 

к ом-му - 
здесь 
чело-

встретили приветливых 
чью форму украшают 
.стые крылья.

В начале февраля на

людей, 
серебри

дверях
одного из залов горагентства по

ограничилось установкой витрин
ных окон, если не считать окон
ных рам, которые они выставили 
и увезли на ремонт. О том, что 
они все еще находятся в про
цессе обновления, лучше всего

век. 159 авиаработникам и 11 кол
лективам в различных службах 
аэропорта уже присвоено высо
кое звание разведчиков буду
щего.

В работе коллектива Свердлов
ского аэропорта есть немало 
трудностей и недостатков. Необ
ходимо ускорить строительство 
павильона на 700 пассажиров. В 
порту явно не хватает самолето- 
стоянок. До сих пор не изжиты 
случаи поломок авиационной тех
ники на земле, предпосылок к 
летным происшествиям, нередки 
случаи нарушения трудовой дис
циплины. Командованию, партий
ной, профсоюзной и комсомоль
ской организациям предстоит 
много потрудиться с личным со- 
ставом, чтобы улучшить работу 
аэропорта и успешно провести 
летнюю навигацию 1962 года.

О задачах комсомольских ор
ганизаций в деле воспитания у

явилась табличка «Ремонт». Об
этом же свидетельствовали рос
сыпи раствора на стеклах, ого-
ленные витрины и, конечно, боч
ки, ящики и просто мусор, гро
моздившиеся тут же на тротуа
ре. Радовались прохожие. Каж
дый из них любит свой город и
вновь отремонтированные, 
реоборудованные воздушные 
рота города это еще одно 
ращение Свердловска.

пе- 
во- 
ук-

Однако сейчас на их лицах 
уже нет следов былого восторга 
н умиления. Жители города 
удивляются и недоумевают. На 
улицах буйствует солнечный 
март, к югу потянулись дополни
тельные рейсы самолетов и толь
ко здание горагентства пребыва
ет в своей первозданной красоте. 
На окнах те же кляксы, ободран
ные рамы и кучи мусора.

Бесхозяйственность, не

напоминает 
господствует 
помещении 
поеживаться 
СМУ-8.

и

холод, который 
в ремонтируемом 
заставляет зябко 

строителей из

мо лсд ых 
большой 
ручейное 
по долга 
секретарь

авиаработников 
ответственности 
дело, сознания 
перед Радиной 
комсомольской

задай авиатранспортного
разделения
Ли-2

командир 
Г. В. Пивоваров.

чувства 
за по- 

высоко- 
гаворил 
органи- 

> под
корабля

годуют прохожие, 
шагивая через 
хлам, и... глубоко 
баются. Хозяин

с трудом пере- 
срроительный 

При ЭТО;М ОШИ' 
в ремонтируе-

мом помещении есть и даже,
ли хотите, два СМУ-8 и
Кольцовского аэропорта.

В специальном графине,

ес- 
окс

ко-

|Главный инженер Тюменской 
авиагруппы В. П. Тепленко в 
своей речи остановился на неко
торых недостатках, имеющих ме
сто в работе авиагруппы по вине
инженерно-авиационной
Например, слабая и

службы.
недостаточ-

ная организация работ по обслу
живанию самолето-моторного пар
ка влияла на выполнение произ
водственного плана, на регуляр- 

(Окончание на 2 стр.).

торый украшают размашистые 
подписи начальника СМУ-8 
А. А. Бондарчук и главного инже
нера Н. П. Халина, черным по 
белому выведены все сроки ра
бот. В частности, если верить это
му документу, то устройство мо
заичного пола должно быть за
кончено к 25 марта. В действи
тельности ж<е и по сей день этот 
вид работ не завершен.

(Причина одна — плохая орга
низованность. Начать хотя бы с

А между тем, согласно графи
ку, у работников окса впереди не
мало работы. Они должны обо
рудовать витрины, кассовую 
стойку, окна. Вполне понятно, 
что при таких темпах не о каких 
сроках не может быть и речи.

Самое удивительное, что все 
эти неурядицы мало беспокоят 
работников БАО. Так же как и 
руководители СЛАУ, они считают 
ремонт горагентства чем-то вто
ростепенным, внеплановым. От
сюда и та неразбериха, неоргани
зованность, от которых страдает 
дело. Разве нельзя, например, ОР’ 
ганизовать параллельно с за
чисткой полов ремонт подсобных 
помещений? Конечно, можно. 
Для этого необходимо только, 
чтобы на ремонтных работах в 
горагентстве все время находился 
мастер, который бы координиро
вал и планировал работу обеих 
строительных организаций.

Сейчас в горагентстве бывает 
за день сравнительно немного 
пассажиров. Но недалеко то 
время, когда их будут сотни. 
Ежедневно в кассах они будут 
приобретать до двух тысяч би
летов. Учитывая это, работни
кам СМУ-8 и окса надо поторо
питься. Дело их чести, чтобы уже 
в первые числа апреля двери 
воздушного вокзала Свердловска 
гостеприимно раскрылись перед 
пассажирами.

Р. ЛАПИКОВ.

НА днях в отделе 
перевозок Сверд
ловского аэропор

та состоялось комсо-

Навстречу XIV съезду ВЛКСМ

мольокое 
вопросу 
должны 
мольцы, 
ствовать

собрание по 
о том, что 

сделать комсо- 
чтобы способ' 

улучшению
культуры обслуживания 
пассажиров.

Секретарь комсомоль
ского бюро отдела пере-
возок 
своем

Т. Титкина в 
содержательном

докладе отметила успе
хи, достигнутые моло-
дыми работниками
службы в предсъездов
ском соревновании и в 
соревновании .за комму
нистический труд. Вме
сте с тем, докладчик и 
выступавшие затем ком
сомольцы критиковали 
имеющиеся в работе

ОБСЛУЖИВАНИЕ ПАССАЖИРОВ
под комсомольским

комсомольской органи
зации недостатки. В 
частности, указывалось, 
что серьезно ослаблена 
работа среди пассажи
ров в аэровокзале, 
крайне редко проводят
ся выступления агит
бригад, не организуют-

комсомольский пост от
дела перевозок.

В принятом решении
комсомольцы 
XIV съезду 
оформить 
«Свердловск

решили к 
комсомола 
фотостенд 

сегодня»
для пассажиров, наве-

ся выставки и т. п.
Серьезная критика про
звучала в адрес работ
ников автобазы, не 
обеспечивающих работу

сти порядок на террито
рии грузового склада и 
привокзальной площа
ди. С целью улучшения 
плановых показателей

службы средствами
перронной механизации. 
Недостаточно активно 
работает (контрольный

КОНТРОЛЬ
присвоении звания
ударника коммунистиче
ского труда дежурной 
отдела перевозок Юлии
Главацкой.

Участники 
большим 
прослушали

собрания с 
вниманием 
выступле-

ние инструктора комсо
мольского отдела полит
управления 1ГВФ А. И. 
Столярова, раосказав-
шего об опыте работы 

комсомольцами службы штаба 
будет проведен рейд «За отличное
по привлечению грузов. 
Комсомольское собра
ние ходатайствовало о

обслуживание пассажи- 
ров» в Омском аэро
порту.



ХОЗЯЙКА
ВОЗДУШНОГО КОРАБЛЯ

— Товарищи пассажиры! Разрешите 
приветствовать вас на борту нашего ко
рабля! — обращается приветливо белоку
рая девушка в синем костюме, пилотке с 
эмблемой Аэрофлота, к пассажирам, удоб
но устроившимся в креслах салона са
молета Ил-18.

Это — бортпроводница комсо
молка Валентина Шашкина. 
Стаж работы у нее сравнительно

сказать 
ройстве

небольшой полтора года,
создателе

Пассажиры народ лю
бопытный — каждому 
хочется многое узнать. 
Некоторых не удовле
творяют газеты и жур
налы: «Это, мол, можно 
и на земле прочитать, а 
во владениях Аэрофло
та — подавай все аэро- 
флотовское». И хотя рейс 
длится сравнительно не
долго — четыре с не
большим часа, Валя ус
певает многое рас- 
пассажирам: и об уст- 

самолета Ил-18, и о его
авиаконстуркторе

ЮНОШИ
ки 
Союза,

и девуш- 
Советского 

активно 
рационали-участвуя в

зации и изобретательст-
ве, вносят ценный вклад 
в техническое перво-

ТВОРЧЕСТВА МОЛОДЫХ

Для коллективов мо
лодежи подразделений, 
занявших призовые ме
ста, устанавливаются 
премии: первая премия 
в размере 200 рублей, 
вторая — 150 рублей,

но и за это время она успела за
рекомендовать себя. Долгое вре
мя Валентина летала в тройке с 
Р.. Князевой, а осенью .прошлого 
года сама возглавила тройку 
бортпроводниц.

Едва Валентина с подругами 
ступает на борт самолета Ил-18, 
она становится полновластной 
хозяйкой воздушного корабля. 
К полету нужно подготовиться, 
приветливо встретить пассажи
ров, рассадить их по креслам,
принять 
первые 
ходимо

Забот 
Нужно 
мятных

одежду и объяснить им 
условия, которые необ- 
соблюдать в полете.
у бортпроводниц немало, 
предложить при взлете 
конфет, сервировать под

носы вкусным обедом и пред
ложить питание пассажирам.

С. В. Ильюшине, и про города, 
над которыми пролетает само
лет. Внимательно слушают пас
сажиры увлекательный рассказ, 
задают вопросы. Разве не уди
вит тебя сообщение, что за бор
том температура минус 50 гра
дусов, в то время как на земле 
плюсовая?

В чем секрет успеха Валентины 
Шашкиной? Любит она свою ра
боту — сделать приятным и ин
тересным полет для пассажиров. 
А это — главное. Работа с пас
сажирами требует внимания, люб
ви, чуткости и, конечно, выдерж
ки — люди бывают разные. Но 
бортпроводница должна найти к

«Гражданская 
авиация» № 3

каждому подход, 
шее настроение 
всего полета.

На снимке:

создать хоро- 
на протяжении

бортпров одниц а

Вышел в свет очередной, 
третий, мартовский, номер
журнала 
авиация», 
прочтут о 
жирском 
Ту-124 по

«Гражданская 
В нем читатели 
первом пасса- 

рейсе самолета 
маршруту Моск

Валентина Шашкина (снимок 
напечатан на первой странице) 
рассказывает по радио пассажи
рам о городе Куйбышеве, над 
которым пролетает самолет.
Текст и фото В. ЯКОВЛЕВА.

оружение предприятий, в механи
зацию производственных процес
сов, модернизацию действующего 
оборудования, ликвидацию руч
ного труда, в совершенствование 
технологических процессов, спо
собствующих повышению произ
водительности труда и досрочно
му выполнению плана 1962 года.

Комсомольские организации пе
редовых предприятий решили оз
наменовать открытие XIV съезда 
ВЛКСМ новыми производствен
ными успехами и взяли конкрет
ные обязательства по ускорению 
строительства материально-тех
нической базы коммунизма, по 
достойному вкладу в рационали
заторский фонд семилетки.

Поддерживая инициативу ком
сомольцев и молодежи, командо
вание Уральского территориаль
ного управления ГВФ, политиче
ский отдел, Уральский террито
риальный комитет профсоюзов 
авиаработников и территориаль
ный совет воир решили: объявить 
с 1 апреля по 29 октября 1962 
года (к 44-й годовщине Ленин
ского комсомола) конкурс моло
дых рационализаторов и изобре
тателей подразделений Уральско
го управления ГВФ.

Основная цель конкурса — 
вовлечение молодых авиаработ
ников в работу по рационализа
ции и обеспечение нового подъе
ма творческой активности пило
тов, авиатехников, связистов и 
других авиационных специалистов

изобретений и рационализатор
ских предложений. Проведение 
конкурса должно способствовать 
повышению роли комсомольских 
организаций в решении конкрет
ных вопросов технического со
вершенствования производства, 
всемерного использования имею
щихся резервов и улучшения 
экономических показателей в ра
боте подразделений.

Участниками конкурса 
быть коллективы молодежи
разделений, 
конкретные 
привлечению

могут 
под

взявшие на себя
обязательства 

молодежи
по 

к ра-
циояализаторской работе и ак
тивно участвующие в их выпол-
нении, а также молодые 
ч и е, ин ж ен е рн о -т е хн ич еск и е 
ботинки и служащие.

Осн овн ы ми п ок аза тел я ми

рабо- 
ра-

кон-

третья 100 рублей.
четвертая — 50 рублей. Для луч
ших .молодых рационализаторов, 
занявших три первых места, ус
танавливаются премии в размере 
50, 30, 20 рублей.

Все первичные комсомольские 
организации, добившиеся наи
больших успехов в конкурсе, на
граждаются Почетной грамотой
командованием УрТУ ГВФ и 
кома авиаработников.

Для проведения конкурса 
дана комиссия Уральского 
равления ГВФ, в которую

тер-

ссз- 
уп- 
во-

в борьбе за технический
гресс, за создание 
фонд семилетки

вклада
про- 

в
от внедрения

курса являются: наибольшее ко
личество молодых рабочих, ин- 
ж ен ерн о -технически х р а ботников 
и служащих, участвующих в ра
ционализации производства, на 
каждые 50 человек молоды« про
изводственников и наибольшее 
количество поданных и внедрен
ных рационализаторских предло
жений на каждые 50 человек ра
ботающих в подразделениях мо
лодежи и ряд других экономиче
ских показателей.

Конкурсы молодых изобретате
лей и рационализаторов прово
дятся в подразделениях, и дан
ные о лучших молодых рацио
нализаторах направляются в 
конкурсную комиссию Уральского 
управления ГВФ.

шли работники аппарата уцрав 
ления и представители подраз
делений.

.Командование Уральского уп
равления ГВФ, политический от
дел и Уральский терком проф
союза авиаработников выража
ют уверенность в том, что ком 
сомольцы, молодые аниар1аботни-
ии 
ний,

Уральских авиаподраэделе-
в оо душ ев л ен!н ы е

скими решениями XXII
иоториче- 

съезда
КПСС и идя навстречу XIV 
съезду ВЛКСМ, с еще большей 
энергией и настойчивостью будут 
бороться за дальнейший техниче
ский прогресс и обеспечат подъ
ем рационализаторской и изобре
тательской работы.

С. ЗАЙДИНС, 
зам. главного инженера

УрТУ ГВФ, председатель 
конкурсной комиссии;

А. КУЗНЕЦОВ, 
пом. начальника политотдела 
по комсомолу, зам. предсе

дателя комиссии.

ва—Сочи—Москва, очерк 
В. Фурманова «И все-таки
Силин», 
конкурс

присланный на 
«Гражданской

авиации», беседу начальни
ка управления авиации 
спецприменения и воздуш
ных съемок В. Назарова

К НОВЫМ УСПЕХАМ!
«Пути прогресса 
авиации».

Со статьей 
ляющее слово» i

ам алой

«Вдохнов- 
в журнале

выступает заместитель ко
мандира Карагандинского 
подразделения по полит
части И. Лавриненко. В 
ней он рассказывает о том, 
как в подразделении по-
ставлена 
ческая 
кружков

партийно-полити- 
работа. Помимо 

М семинаров,

(Окончание. Нач. на стр. 1).
ность рейсов. Велики простои 
самолетов и вертолетов в ожида
нии ремонта и во время самого 
ремонта. Тов. Тепленко заострил 
внимание на трудностях, свя
занных с обслуживанием самоле
тов Ан-2 в гидровар-йанте, на не
обходимости проявлять больше 
заботы о подсобных помещениях.

Плохо обстоит дело в аэропор
тах Тюменской авиагруппы с ме-

году мы отправили 70 000 пасса
жиров, то в нынешнем пред

ханизацией трудоемких
Нет ни

работ.
|гидроподъемииков, ни

здесь для личного состава 
проводятся лекции и до
клады, политинформации, 
кинолекторий, «Вечера тру
довой славы». Отлично по
ставленная пропаганда ма
териалов (XXII (съезда 
КПСС ярко сказывается на 
производственной деятель
ности подразделения.

Главный конструктор по 
авиационной технике О. Ан
тонов выносит на обсуж
дение читателей (журнала 
летных и инженерно-техни
ческих кадров Аэрофлота 
предложение авиатехника 
А. Юрьева о том, чтобы 
самолет «Пчелка» на авиа-

стремянок, ни кранов. Кое-что 
можно было изготовить в Тюмени

стоит отправить 100 000 пассажи
ров. Однако из имеющегося пар
ка самолетов для пассажирских 
перевозок предоставляют одну 
десятую часть.

Тов. Наумов останавливается 
на вопросе деятельности строи
тельного участка. В нем списоч
ного состава 86 человек, а рабо
ты не дают. Командованию Ураль
ского управления нужно что-то 
предпринимать. Ведь нужно пла
тить людям, а за счет чего делать 
это?

химработах
один 
пилот.

человек
обслуживал 
— техник-

О необходимости
грузовых рейсов турбовин
товых и реактивных само
летов говорит в своей ста
тье «С размахом и целеуст
ремленностью» начальник 
Западно-Сибирского терри-
ториального 
Л. Ширяев.

управления

В мартовском номере 
журнала продолжают пуб
ликоваться (главы шз .по
вести П. Смурова «Если 
любишь меня'», напечатаны 
«Авиационные миниатюры» 
летчика-писателя П. Ама- 
туни, фоторепортаж , о 
встрече авиатор ов с жур
налистами в Центральном 
Доме журналиста, статья 
инженера Я. Романова 
«Звуковые удары».

Третий номер журнала 
«Гражданская авиация» 
красочно иллюстрирован и 
красиво оформлен, он бу
дет прочитан авиаторами 
нашего управлея ия с боль
шим интересом >и пользой.

своими силами, но весь 
упирается в отсутствие 
лов.

Командир Тюменского 
деления Г. В. Тарелкин

вопрос 
материи-

п одр аз- 
доложил

о выполнении плана подразделе
нием в 1961 году. Однако, если 
экономическая сторона ' деятель
ности подразделения была удов
летворительной, то с безопасно
стью дела продолжают оставаться 
тревожными. Нередки случаи на
рушения трудовой дисциплины, 
часть которых происходит из-за 
пьянки. Командир подразделения 
обратил внимание командования 
управления на необходимость рас
ширить служебные помещения, а 
также создать в Тюменском аэро
порту филиал УТО.

— Авиация в наши дни разви-

С огромным вниманием было 
выслушано выступление команди
ра летного коллектива самолетов 
Ил-18 авиатранспортного подраз
деления Л. М. Улановой. Она го
рячо говорила о недостатках, ко
торые необходимо в ближайшее 
время изжить. В нынешнем году 
почти 70 процентов пассажирских 
авиаперевозок в нашем управле
нии будет выполнено на самоле
тах Ил-18. Но подразделение еще 
не готово к такому большому 
объему работы — недостаточно 
экипажей, чтобы выполнить за
планированный 1 налет часов. 
Факт, вызывающий тревогу! Од
нако управление почему-то мед
лит с направлением летно-подъ
емного состава на переучивание 
на новую технику. Ежемесячно

чить высокую регулярность — 
прикрывать все рейсы й иметь 
резервные самолеты. Работникам 
службы перевозок Уральского 
управления ГВФ следует уделить 
больше внимания изысканию но
вых рейсов для самолетов Ил-18, 
однако, и в этом почему-то прояв
ляется ничем неоправданная мед
лительность.

Командир Курганского подраз
деления А. И. Чернявский в своем 
выступлении отметил, что лич
ный состав не успокаивается до
стигнутым результатом в увели
чении воздушных перевозок. По- 
прежнему первейшей задачей, 
стоящей перед коллективом, оста
ется задача обеспечения высокой 
регулярности и безопасности по
летов, изжития предпосылок к 
летным происшествиям.

КАТАСТРОФА НАД ОКЕАНОМ
19 марта миноносец военно- 

морских сил США подобрал в 
Тихом океане спасательный мат
рац с американского четырехмо
торного самолета — единственное 
свидетельство трагедии в возду
хе, которая произошла над океа
ном 16 марта.

В этот день с аэродрома на 
острове Гуам поднялся воздуш
ный лайнер «Констеллейшн». На 
борту самолета, направлявшегося 
в Манилу (Филиппины), находи
лось 107 человек: 93 американ
ских военнослужащих, 3 южно
вьетнамских солдата и 11 членов 
экипажа. Приблизительно в 100 
километрах от Гуама радиосвязь
с самолетом внезапно

вается семимильными шагами, —- посылают .одного-двоих. С таки-
сказал в своем выступлении на
чальник Тюменского аэропорта ______ _ ___
М. X. Наумов.—Если в прошлом самолетов Ил-18, чтобы

ми темпами далеко не уедешь.
Необходимо пополнение парка 

обеспе-

Помощник командира : 
транспортного подразделения

авиа-
[ по

работе с бортпроводницами Р.П. 
Князева рассказала о работе 
бортпроводниц и высказала ряд 
претензий к работникам аэро
порта, в частности — цехов бор
тового обслуживания и бортового 
питания.

В конце совещания с заключи
тельным словом выступил на
чальник управления Р. И. Бара- 
бохин.

Было принято социалистическое 
обязательство коллектива Ураль
ского территориального управле
ния ГВФ на 1962 год, которое 
опубликовано в предыдущем но
мере нашей газеты.

Старшего инженера-синоптика 
Людмилу Николаевну Стрельни
кову знают в коллективе Курган
ского аэропорта как дисциплини
рованного, хорошо знающего свое 
дело специалиста. Большая и от
ветственная работа не мешает ей, 
однако с увлечением заниматься 
художественной самодеятельно

стью. Обладая неплохими во
кальными данными, она активна 
участвует в концертах на клуб
ной сцене.

Фото Р. ЛАПИКОВА.

лась. Все попытки
прерва

восстановить
связь оказались безуспешными.

Через пять часов после того, 
как запасы горючего на лайнере 
должны, были иссякнуть, пред
ставитель американского военно
го командования объявил, что 
«Констеллейшн», вероятно, потер
пел катастрофу и упал в океан.

На поиски пропавшего воздуш
ного гиганта были посланы ко
рабли и самолеты. В результате 
трехдневных непрерывных поис
ков удалось обнаружить масля
ное пятно на воде и подобрать 
пустой спасательный плот.

19 марта самолетам, которые 
вели поиски лайнера, был отдан 
приказ вернуться на базы. Пред
ставитель американских военно- 
воздушных сил заявил, что нет 
никаких шансов найти в живых 
кого-либо из пассажиров или чле
нов экипажа.

Достоверные причины гибели 
самолета неизвестны.

ЧЕТЫРЕХКРА ТНЫИ 
ВЫИГРЫШ

В Г ДР изобретен новый спо
соб смазки двигателей внутрен
него сгорания и других поршне
вых машин. Масло подается не-
посредственно к 
кольцам, причем,

поршневым 
его расход

уменьшается примерно в четы
ре раза. Кроме того, резко уде
шевляется вся масляная система.

Редактор В. РУСИН.
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